

1949

213

A QUE IRA A LA CAMARA



PATRICIO AYLWIN A.

POR LA

Falange Nacional

NO IRA a defender intereses ni a repartir prebendas, IRA a sostener una **posición política** clara y definida. AYLWIN no ofrece "programas" ni hace "promesas"; tiene **principios** y lucha por ellos.

PATRICIO AYLWIN ha dicho: "No prometo nada, sino lealtad a los principios de la FALANGE NACIONAL. Si llego al Congreso, nada cambiará; pero habrá en la Cámara una voz más al servicio del pueblo, siempre dispuesta a **decir la verdad**, a **reclamar justicia** y a **defender la libertad**".

¿CUAL ES ESA POSICION?

¿EN QUE CONSISTEN ESOS PRINCIPIOS?

I. — EN LO INMEDIATO.—

PATRICIO AYLWIN irá a la Cámara a **combatir la política económico-social del actual Gobierno de la República**, cuyo sentido reaccionario puede resumirse en una frase: "perseguir al trabajo —represión sindical— y "ayudar al capital" —precios remuneradores.—

La destrucción de las organizaciones sindicales y la persecución de los dirigentes de obreros y empleados, llevada a cabo por el Gobierno, está dejando a los trabajadores indefensos en manos de sus patrones y sumiendo a muchos hombres en la desesperación de la cesantía y el hambre.

Como cara inversa de la misma moneda, la política de los "precios remuneradores" aparece como un intento paradójal de "ayudar a los ricos olvidándose de los pobres". ¿Por algo la aplauden tanto la Sociedad Nacional de Agricultura y el Instituto de Fomento Fabril, bastiones del capitalismo chileno!

Los frutos se están viendo: aumentan desmesuradamente las ganancias de los empresarios, sube el interés del capital y... se alza también, el costo de la vida, hasta límites insoportables para los hombres que viven solo de su trabajo.

PATRICIO AYLWIN irá a la Cámara a **combatir la política opresora del actual Gobierno de la República**, que mediante la ley llamada de Defensa de la Democracia y las permanentes Facultades Extraordinarias, mantiene una odiosa dictadura que a pretexto de salvarla, está destruyendo la Democracia en Chile.

El Presidente González Videla pasará a la historia con el "honor" de haber establecido en Chile un campo de concentración: el de Pisagua.

Y ya empiezan a sentirse, como en toda tiranía, las armas negras de la insidia, la traición y las presiones arbitrarias, con su cortejo de abusos e injusticias, turbando la tranquilidad de todos los que no se hacen gratos al Gobierno y a sus paniaguados.

PATRICIO AYLWIN irá a la Cámara a combatir la política internacional torpe y zigzagueante del actual Gobierno de la República, que con lamentable ceguera y despreocupación por los objetivos fundamentales y permanentes que interesan a Chile, ha querido convertirnos en espectaculares campeones de causas extrañas, sirviendo primero a Rusia —defensa del veto, rompimiento con España—, y luego a los Estados Unidos —Conferencia de Río Janeiro, rompimiento con Rusia, Yugoeslavia y Checoeslovaquia, controversias con Argentina.

PATRICIO AYLWIN irá a la Cámara a combatir la falta de seriedad del actual Gobierno de la República, que un día dice una cosa y al siguiente hace la contraria.

PATRICIO AYLWIN irá a la Cámara a denunciar el contubernio radical-derechista que inspira la actual política gubernativa.

Chile ha retrocedido diez años y la derecha ha vuelto al poder, por la traición de los dirigentes radicales que claudicaron de todas sus promesas a cambio de "manos libres en la Administración". ¡Los hombres del CEN disfrutaban del precio suculentamente, en bien rentados puestos y otras regalías!

II. — EN LO PERMANENTE. —

PATRICIO AYLWIN irá a la Cámara a luchar por los principios auténticamente social-cristianos de la FALANGE NACIONAL.

PATRICIO AYLWIN irá a la Cámara a luchar por una Democracia verdaderamente humana, en que imperen la Libertad y la Justicia.

PATRICIO AYLWIN irá a la Cámara a defender el derecho de todos los hombres y mujeres de Chile para decir libremente su verdad, para reunirse libremente, para asociarse libremente en partidos políticos, sindicatos y demás asociaciones, para participar en el Gobierno del país y para vivir tranquilos en sus hogares, libres del temor y la persecución.

PATRICIO AYLWIN irá a la Cámara a luchar por la REDENCION DEL PROLETARIADO, por la ascensión creciente de los trabajadores de

las ciudades y los campos a la plenitud de los derechos y responsabilidades que en justicia le corresponden.

El régimen capitalista en que vivimos, caracterizado por la acumulación de la riqueza en manos de una minoría que subordina al trabajo con fin de lucro y manda en la vida económica, mantiene a los trabajadores en condición de servidumbre.

La FALANGE NACIONAL está en contra de este régimen.

La solución que en su reemplazo proponen los marxistas y en especial el comunismo, de abolir la propiedad privada de los medios de producción, concentrándola en el Estado, sólo cambia la dictadura del capital por la dictadura del Estado, sin liberar a los trabajadores de su condición de asalariados dependientes.

La FALANGE NACIONAL rechaza esta solución.

“Capitalismo o Comunismo” es un dilema falso.

Frente a ambos, la FALANGE NACIONAL opone su ideal de una “ECONOMIA HUMANA” que tenga como fin la satisfacción de todas las necesidades de los hombres, sobre la base de la primacía del trabajo y la participación efectiva de los trabajadores en las utilidades, la dirección y la propiedad de las empresas.

PATRICIO AYLWIN, que es hombre de estudio, ha consagrado su capacidad a madurar estas ideas e irá a la Cámara a tratar de realizarlas progresivamente.

